

ABSTRAK

Mahiratul Laili 2024. Pengaruh pemanfaatan teknologi informasi, Pengalaman kerja aparatur desa Dan Pemahaman Akuntansi Terhadap Kualitas laporan keuangan desa. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syari'ah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. IAIN Madura, Pembimbing: Dr. R. Agoes Kamaroellah, M.Si.

Kata Kunci :Pemanfaatan Teknologi Informasi, Pengalaman Kerja Aparatur Desa Dan Pemahaman Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Desa.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis bagaimana pengaruh secara parsial dan simultan apakah pemanfaatan teknologi informasi, pengalaman kerja aparatur desa dan pemahaman akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan desa Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep. Dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian asosiatif kausal. Populasi pada penelitian ini sebanyak 17 Desa dan Sampel yang digunakan adalah teknik sampel jenuh dengan menggunakan tiga kriteria. Objek penelitian ini di Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep.

Sumber data penelitian ini adalah data primer yang berasal dari responden sebagai subjek atau narasumber. Teknik pengambilan data yaitu dengan membagikan kuesioner atau menggunakan skala liter yang dibagikan langsung kepada para responden sebanyak 70 responden. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Analisis deskriptif data, statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji analisis regresi linear berganda dan pengujian hipotesis dengan bantuan program spss versi 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial uji T pada pemanfaatan teknologi informasi memiliki pengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan desa dengan pengujian $T_{hitung} (2,128) > T_{tabel} (1,668)$. Pengalaman kerja aparatur desa juga memiliki pengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan desa dengan pengujian $T_{hitung} (6,930) > T_{tabel} (1,668)$. Dan pemahaman akuntansi memiliki pengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan desa dengan pengujian $T_{hitung} (2,061) > T_{tabel} (1,668)$. Selanjutnya pengujian secara simultan uji F yang dimana dari keseluruhan variabel X yaitu pemanfaatan teknologi informasi, pengalaman kerja aparatur desa dan pemahaman akuntansi berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan desa dengan pengujian $F_{hitung} (87,566) > F_{tabel} (2,74)$. Oleh karena itu dinyatakan model yang digunakan dalam penelitian ini adalah bagus (FIT).